

Cámara de Comercio de Linares entregó reconocimiento a Diario El Heraldo

La Cámara de Comercio de Linares, hizo entrega de un reconocimiento a Diario El Heraldo, valorando su histórico aporte informativo a las actividades del gremio.

El actual presidente de la Cámara de Comercio, Mauricio Díaz, señaló que “a través del tiempo, este medio de comunicación ha contribuido a la difusión de las actividades de nuestro gremio en diferentes períodos, poniendo de relieve lo importante que es el desarrollo de la actividad comercial para el progreso de la ciudad”.

Por su parte, el periodista Miguel Ángel Venegas, director de Diario El Heraldo, agradeció el reconocimiento precisando que “en este medio de

comunicación siempre han estado las puertas abiertas para resaltar los múltiples esfuerzos que se realizan en el día a día para con-

tinuar fortaleciendo el comercio local que siempre está enfrentado a nuevos escenarios de acuerdo a los vaivenes de la economía”.

